

2010年度4年生から受験生へのメッセージ

<駒澤大学地理学科に進学してよかったこと>

- ・地理学には明確な範囲がないので、幅広く学べます。(ねこ)
 - ・幅広いジャンルの勉強や知識が身につく。楽しい。(メガドロン)
 - ・地理を通じて、地球環境、自然環境を人並み以上に勉強できた(ビオトープ等)。
 - ・地理の専門分野について詳しく学べ、高校より、より1つのことを深く学べる。高校でやってきたこととは毛色が違っていておもしろかった。
 - ・土地から文化や生活など、その土地で生きる人のことを学べたので、地図を読んでものが楽しくなった。地名を見たり、街歩きでいろいろと景観に目が行くようになっておもしろかった。(ペン太)
 - ・何事にも空間や景観を意識して見ることができるようになった。
 - ・地図を読む力がついた。
 - ・生きていくのに役に立つ気がした。(くま)
-
- ・地理のさまざまな分野の授業がある。専門の先生が多く在籍している。(中央林間)
 - ・地理にもいろいろな種類の科目があるので、広い分野の知識を得ることができました。
 - ・幅広い地理学の授業を履修できた。(かぴばら)
 - ・地域環境・地域文化の専攻はあまり関係なく、さまざまな分野の授業を受けられる。
 - ・駒大の地理学科はゼミに力を入れていると思う。学生に求めてくるものも高いので、必然的に自分の能力を高めることができる。
 - ・地理学科のみ、他学部履修でも卒業単位になるところがよかった。(大洋ホエールズ)
-
- ・現地調査があり、地方に行ける。(K. S)
 - ・フィールドワークが楽しい。(よっしー)
 - ・ゼミを中心にフィールドワークが楽しかった。測量士補などの資格も取れる。(フルケン)
 - ・さまざまな場所にフィールドワークに行くことができ、自分の目と足を使って、地図というものを感じ取ることができた。(野田真一)
 - ・授業で外に出かける。先生方がとても親切。(M. H)

- ・先生方との距離が近かった。
 - ・学科内のみんなと先生方が仲がよい。
 - ・先生方がとても熱心で、授業も最初は難しいかなと感じることもありましたが、しっかりと実になりました。
 - ・先生方と学生の距離が近いので、分からないことを質問しやすかった。（石橋）
 - ・卒論執筆の時に、担当教授がとても親身になって協力してくれた。（レッドアーマー）
 - ・先生が多く、とても親身になってくれる。機材が多い。（遠藤海斗）
 - ・教授の専門分野の幅が広く、人数もいるので、興味のある授業が受けられる。
 - ・教授や授業が充実している。
 - ・地理学の先生が多くいらっしゃる。
 - ・地理学科の規模が大きく、たくさんの専門家がおり、自分の学びたい分野を深く学習することができる。
 - ・先生方に恵まれている。巡検等で友情も深められる。
 - ・いろいろな人がいるので、たくさんの仲間ができた。たくさんフィールドで学べた。（こいけ）
 - ・地理が好きな人が多く集まるので、知識を深めるのによい環境である。
 - ・卒業してからも一生つきあえるよい友達がたくさんできた。（こあら2号）
-
- ・4年間、校舎が変わらない。（Korira）
 - ・大学の立地条件がよい。（恵体豪打）